

Créteil, le 9 Mars 2021

Objet : Candidature à la Commission Recherche – Collège A – Secteur 1

Chères et chers collègues,

Par le présent courriel, je vous informe de ma candidature à la Commission Recherche au sein du Collège A du secteur 1. Je souhaite pouvoir soutenir les enseignants-chercheurs et les projets de recherche menés dans les disciplines juridiques, économiques et de gestion dans leurs spécificités, et, plus généralement, contribuer aux travaux d'arbitrage et de propositions d'orientation des politiques de recherche de notre Université.

Entrée à l'UPEC en 1998 comme maîtresse de conférence à la Faculté Administration et Echanges Internationaux, j'ai rejoint la Faculté de Sciences Economiques et de Gestion en 2003. Après deux années passées à l'Université d'Evry comme professeure à l'issue du premier concours d'agrégation, j'ai retrouvé l'UPEC en 2009 par mutation à l'IAE Gustave Eiffel au sein de la Faculté de Sciences Economiques et de Gestion. Je suis membre du laboratoire Institut de Recherche en Gestion (IRG) depuis 1998.

Membre du Conseil National des Universités (section 06) de 2015 à 2019, j'ai dirigé, avec ma collègue Sylvie Chevrier de l'Université de Paris-Est-Marne-la-Vallée, directrice adjointe, ce laboratoire de 2014 à 2019. Nous avons eu à cœur d'accompagner et soutenir les doctorants et les collègues dans les différents volets de leurs activités de recherche, individuelles ou collectives, et de leurs carrières. Nous avons ainsi encouragé des candidatures à projets pluri-disciplinaires (e.g., anciens projets PEPS par exemple), mis en place des ateliers d'écriture pour aider les collègues dans leurs projets de publication, ou encore animé un séminaire annuel autour des attendus aux différentes étapes de la carrière d'un enseignant-chercheur dans notre discipline.

En tant que directrice de l'IRG, j'ai participé au Conseil de l'Ecole Doctorale Organisations, Marchés, Institutions et suis de fait sensible à ce qui distingue mais également rapproche nos disciplines. Je suis également consciente, pour les vivre au quotidien, des multiples exigences – en termes également pédagogiques et administratifs – qu'implique l'évolution du contexte de l'enseignement supérieur et de la recherche, et des multiples pressions, souvent contradictoires, qui en résultent.

Au travers de cette candidature, je m'engage à défendre ce qui peut nous - équipes et enseignants-chercheurs-, aider à maintenir une activité de recherche d'excellence, attentive aux enjeux de notre société, et aux explorations qu'elle suppose.

Vous remerciant de l'attention que vous voudrez bien porter à cette candidature, je vous prie d'agréer, chères et chers collègues, l'expression de mes cordiales salutations.



Florence Allard-Poesi

<https://irg.univ-paris-est.fr/membres/florence-allard-poesi/>